

Publié le 8 avril 2014

La Fédération des Epl Provence-Alpes-Côte d'Azur invitée d'honneur de la Caisse des dépôts

Partenaire de référence de l'économie mixte en France, avec une participation conséquente dans de nombreuses Sem et filiales de Sem, la Caisse des dépôts a invité le 4 avril dernier la Fédération des Entreprises publiques locales de Provence-Alpes-Côte d'Azur à présenter les grandes évolutions du mouvement. Parmi les sujets d'actualité : l'élargissement à venir de la gamme, les métropoles ou encore l'influence du droit communautaire et des pratiques européennes.

A l'invitation d'**Elisabeth Viola**, directrice interrégionale Méditerranée de la Caisse des dépôts, Jean-Luc Vallet, délégué territorial de la Fédération des Epl, a développé devant les cadres dirigeants de la CDC les grandes tendances observées ces derniers mois, avec notamment l'émergence de secteurs particulièrement dynamiques pour les Epl (énergie, services à la personne, tourisme, ...). L'occasion également d'échanger sur les sujets d'actualité de première importance et qui, au-delà des questionnements légitimes qu'ils suscitent, constituent des opportunités de développement pour le mouvement Epl, que ce soit la montée en puissance inéluctable des intercommunalités et la consécration des métropoles, l'apparition prochaine de la Sem à Opération unique, véritable co-entreprise alliant expertise et maîtrise politique, ou encore la révision du droit européen de la commande publique et la sécurisation du *in house*. Dans un contexte où les territoires ont besoin plus que jamais d'outils efficaces et d'investissements importants, cette rencontre a permis de relever les nombreuses convergences d'objectifs et de valeurs entre la Fédération des Epl Paca et la Caisse des dépôts.

Par Jean-Luc VALLET